

2024年10月26日

走水小学校 秋の運動会

林 但

10月26日(土)R6年度末で閉校になる表記の運動会応援のため訪問しました。同小学校は明治時代に学校制度が制定された時に開校した学校が市内に7校ある、そのひとつで151年の歴史を数える。

伺った時に丁度開会式が始まる時で、スローガン「**29人走水全開にチャレンジ 心に残す運動会**」の横断幕を前に児童たちが元気よく入場。開会式では児童たちが分担して、開会の言葉・ちかいの言葉・スローガン発表・運動会の約束・採点について・応援賞についてなどを話してくれました。

全13種目に児童たちは一生懸命に取り組んでいた。元気いっぱい Happy体操や紅白玉入れなど4種目に地域の方々も参加でき、私も玉入れにも少しだけ参加した。また、防衛大学の1年～4年の学生さんたち男女7名が用具係など裏方でお手伝いをされていた。学生の方に話を伺った所、

- ・みんなかわいい
- ・久しぶりの運動会
- ・私たちが元気をもらえる

体育振興会長や馬堀中学校の校長先生とともに来賓席から応援した、見て感じたのは児童が元気で行動はテキパキ、目が輝いていたのが印象的でした。また、グラウンドの周りには地域の多くの方が観覧されていました。



パンフレットは小学1年生
が書いた絵が入っている



二宮尊徳像
珍しい



横断幕



綱引きの場面



地域の人も参加の玉入れ
児童が渡し 地域の人が入れる

黄色のビブスは防大生